

WELCOME FROM THE CAIS & LRI 2014 CONFERENCE CO-CHAIRS

On behalf of the conference chairs, I am pleased welcome you to the 42nd Annual Conference of the Canadian Association of Information Science (CAIS) and the first Annual Librarians' Research Institute (LRI) Symposium of the Canadian Association of Research Libraries (CARL).

This year's theme, *Connecting Across Borders: Globalization and Information Science Research*, establishes an important foundation not just for the subject matter and content of this year's conference but also for the very cooperative nature of the conference itself. The theme of "connecting" and "connections" reflects both the international make-up of our conference program committee (incidentally, chaired by three Canadian ex-pats) as well as the global reach of information science as a discipline. As we well know, our field is and has always been a progressive one; new technologies, an increasing focus on international and interdisciplinary research collaborations, and a complex, internationalized policy and practice landscape, all affect the research questions we ask and the research activities we pursue. As researchers, we place our work within a framework of international scholarship and scholarly communication; as practitioners, we explore the nature of services, programs, and organizational vision within contexts of increasing complexity across disciplines and cultural spaces. The research landscape in information science explores a diverse range of populations, settings and contexts; we are a global discipline, connected by shared interests and concerns, and drawn together by the latest technologies. "Connecting across borders" points not just to the increasing need to recognize, explore, and question the social and cultural assumptions of information science as a discipline, but also our chosen research problems and methodologies, in this global context.

In the spirit of "connections", CAIS has partnered this year with Canadian Association of Research Libraries Librarians' Research Institute (LRI) to present the first Annual Librarians' Research Institute (LRI) Symposium—a joint conference, the first of its kind for both organizations, and what we hope will be the beginning of a long and mutually beneficial partnership. The intermixing of CAIS and LRI sessions will give both academics and practitioners a chance to exchange ideas and explore common interests in their research area(s).

This year's double-blind review process was a successful one, and I would like to thank again the thorough and timely work of our seventy-six member CAIS Program Committee. By January of this year, CAIS had received just over sixty proposals for papers and posters. I chaired the review process, assigning each proposal two reviewers. None of the CAIS or LRI conference chairs served as reviewers; proposals for the conference streams were handled by the CAIS and LRI chairs, separately, to ensure appropriate peer review. We were very fortunate that we were able to match very successfully reviewers' primary area(s) of research expertise with proposal topics. Reviewers submitted not only written feedback but also numerical scores based on each proposal's research questions, methodology, conclusions, and relationship to the conference theme. After all submitted feedback was reviewed, the EasyChair system was used to rank all papers and posters from the highest scoring to the lowest. This list and the reviewers' helpful comments gave us our final conference program.

I congratulate all presenters attending this year, and offer special congratulations to the 2014 winners of our Practitioner-to-CAIS and Student-to-CAIS awards and Best Overall Paper. I once again welcome all of you to this year's conference and hope you enjoy the opportunity to explore new ideas and network with colleagues, both new and familiar.

Matthew Griffis, conference co-chair
On behalf of

Matthew Griffis
Conference Co-Chair
Assistant Professor
SLIS, University of Southern
Mississippi
USA
E: matthew.griffis@usm.edu

Heidi Julien
Conference Co-Chair
Chair, Department of LIS,
Graduate School of Ed,
University at Buffalo, USA
E: heidijul@buffalo.edu

Lisa Given
Conference Co-Chair
Professor, School of Information
Studies
Charles Sturt University
Australia
E: lgiven@csu.edu.au

Heidi LM Jacobs
Librarians' Research Institute
Information Literacy Librarian
University of Windsor, Canada
E: [hjacob@uwindsor.ca](mailto:hjacobs@uwindsor.ca)

Selinda Berg
Librarians' Research Institute
Librarian
University of Windsor, Canada
E: sberg@uwindsor.ca

Karen Bordonaro
Local Arrangements Chair
Liaison Librarian/Teaching and
Learning Librarian
Brock University, Canada
E: kbordonaro@brocku.ca

MOT DE BIENVENUE DES COPRÉSIDENTS DU CONGRÈS 2014 DE L'ACSI & DE L'IRB

Au nom des coprésidents du congrès, je suis heureux de vous accueillir au 42^e congrès annuel de l'Association canadienne des sciences de l'information (ACSI) et au premier symposium annuel de l'Institut de recherche des bibliothécaires (IRB), lancé par l'Association des bibliothèques de recherche du Canada (ABRC).

Le thème de cette année, *Connexions sans frontières : la mondialisation et la recherche en sciences de l'information*, formule non seulement le sujet et le contenu qui sont les bases du congrès de cette année, il illustre aussi la nature coopérative du congrès lui-même. Le thème de la « connexion » reflète la composition internationale du comité d'organisation du congrès (présidé par trois Canadiens expatriés), et la portée mondiale des sciences de l'information en tant que discipline. Notre domaine est, nous le savons, un domaine progressiste ; il l'a toujours été : par les nouvelles technologies, par l'importance croissante des collaborations interdisciplinaires et internationales, et par le contexte mondial de plus en plus complexe de politiques et de pratiques qui s'internationalisent et influencent nos questions comme nos activités de recherche. En tant que chercheurs, nos travaux s'insèrent dans le cadre international de la communication savante et de la recherche scientifique ; en tant que professionnels, nous sommes amenés à explorer la nature des services, des programmes et des visions organisationnelles dans un paysage disciplinaire et culturel de plus en plus complexe. La recherche en sciences de l'information explore aujourd'hui un large éventail de populations, de milieux et de contextes ; nous sommes une discipline mondiale, interconnectée par nos préoccupations et nos intérêts communs, et les technologies les plus récentes nous rapprochent toujours plus. « Connexions sans frontières » souligne non seulement la nécessité de plus en plus pressante de reconnaître, d'explorer et de remettre en question les hypothèses sociales et culturelles sur lesquelles reposent les sciences de l'information en tant que discipline, elle exige aussi que nous réévaluions nos choix de problèmes et de méthodologies de recherche, dans ce contexte de mondialisation.

Dans l'esprit de ces « connexions », l'ACSI a formé cette année un partenariat avec l'Association canadienne des bibliothèques de recherche et son Institut de recherche des bibliothécaires (IRB) pour présenter le premier symposium annuel de l'Institut de recherche des bibliothécaires (IRB) – un congrès conjoint, donc, le premier du genre pour nos deux organisations, et notre espoir est qu'il marque le début d'un partenariat durable et mutuellement bénéfique. Les séances en parallèle de l'ACSI et de l'IRB vont donner aux universitaires et aux professionnels l'occasion d'échanger des idées et d'explorer les intérêts qu'ils ont en commun dans leur domaine(s) de recherche.

Le processus d'évaluation en double aveugle de cette année a été une réussite, et je tiens à remercier encore une fois les soixante-seize membres du Comité scientifique du congrès de l'ACSI pour leur travail aussi approfondi que respectueux des délais. Dès janvier de cette année, l'ACSI a reçu un peu plus de soixante propositions de communications et affiches. J'ai présidé le processus d'évaluation et attribué à chaque proposition deux évaluateurs. Aucun des coprésidents des congrès de l'ACSI et de l'IRB n'a servi comme évaluateur ; les propositions pour chacune des deux pistes du congrès ont été traitées séparément par les présidents des congrès de l'ACSI et de l'IRB, afin de garantir une évaluation par les pairs appropriée. Nous avons eu la chance d'être en mesure de faire correspondre avec beaucoup de succès le champ d'expertise de recherche principal des évaluateurs avec les sujets des propositions. Les évaluateurs ont soumis non seulement des commentaires écrits, ils ont également fourni une échelle numérique notant les questions de recherche abordées dans chaque proposition, sa méthodologie, ses conclusions et son lien avec le thème du congrès. Après que tout le matériel soumis eut été examiné, le système EasyChair a été utilisé pour établir un classement de toutes les communications et affiches, de la note la plus élevée à la plus basse. C'est cette liste, avec les fort utiles commentaires des évaluateurs, qui nous a donné le programme final du congrès.

J'adresse mes félicitations à tous les intervenants présents cette année, et tout spécialement aux gagnants des prix 2014 dans les catégories « Professionnel » et « Étudiants » et au gagnant du prix de la meilleure communication présentée au congrès, toutes catégories confondues. Encore une fois, je souhaite à tous une chaleureuse bienvenue au congrès de cette année où j'espère que vous apprécierez l'occasion d'explorer de nouvelles idées et d'échanger avec des collègues anciens et nouveaux.

Matthew Griffis, coprésident du congrès 2014